



DR. RAUL J. BLAISTEN
(1913 - 1983)

El Dr. Raúl J. Blaisten fue miembro fundador y miembro benefactor de la Sociedad Mexicana de Micología.

Hasta su muerte acaecida hace un año, desempeñaba la función de Director del Depto. de Investigación de los Laboratorios Bioquímex, S.A., empresa de la cual fue socio fundador. El Dr. Blaisten recibió su doctorado en Bioquímica en la Universidad de Buenos Aires, Argentina. Desde entonces se orientó en la rama de la Micología y Microbiología Industrial siendo el primer profesor que enseñó esta materia en la Universidad Nacional de Tucuman, Argentina. Además realizó estudios de especialización patrocinados por el Institute of International Education, en el Northern Regional Research Laboratory, en Peoria, Illinois, E.U.A. Recibió dos premios sobre su especialidad, el de la Comisión Nacional de Cultura y el Félix de Azara, de la Universidad de Buenos Aires, Argentina. Son productos de su dedicación científica numerosos trabajos y patentes. Radicó en México desde 1962, en donde fue Profesor en la Escuela de Agricultura de Chapingo y en la Facultad de Química de la UNAM. Durante varios años colaboró además en los Laboratorios de Fomento Industrial, dedicándose posteriormente a la industria privada. Perteneció a numerosas Asociaciones Científicas, participando en ellas con entusiasmo y colaboró en la elaboración de planes y proyectos a nivel nacional, algunos de los cuales pudo ver realizados. Su vida fue la de un investigador honesto, que apoyó siempre las mejores cualidades del ser humano, alentando en especial a la juventud responsable y dedicada. Durante muchos años los Laboratorios Bioquímex aportaron un donativo substancial a la Sociedad Mexicana de Micología, debido a las buenas gestiones del Dr. Blaisten.